

作品展!



1月31日(金)~2月5日(水)に作品展が行われました。各学年、立体作品と平面作品を1人1点ずつ出品しました。地域の方の作品も含め、会場の体育館はとても華やかでした。作品鑑賞では、お互いの作品の良さを感じることができました。

作品展期間中は、保護者の方に受付ボランティアのお手伝いをさせていただきました。ありがとうございました。



いよいよ学年末の3月になりました。6年生は残り少ない山王台小学校での生活になりました。1年生から6年生まで、進学・進級までの1日1日を大切にしながら、学習している様子を紹介します。

6年生

能教室&巣立ちの会



2月10日(月)と13日(木)に、能楽師の山井綱雄さんに来ていただき、能のワークショップを行いました。能特有の唄い方や立ち居振る舞いを教えていただき、「高砂」をクラスごとに唄いました。日本の伝統芸能に触れることができた、貴重な時間となりました。2月20日(木)には、保護者の方に6年間で成長した姿を見ていただいたり、これまでの感謝を伝えたりする会として「巣立ちの会」を行いました。普段家族にあたりまえのようにやってもらっていることや今まで支えてもらったことに対し、スライドを上映したり、感謝の気持ちを歌や呼びかけで表現しました。



小・中・高校生サミット



2月21日(金)に磯子区小・中・高校生サミットが行われました。誰もが安心して学校生活を送るために行っている各校の取り組みを小中高生で共有しました。来年度の活動に活かしていきます。

児童支援専任より

1年間、学校・家庭・地域が連携しながら、児童の見守りや指導にご協力いただき、ありがとうございました。学校が、子どもたちにとって社会性を学ぶ有意義な場所となるように、来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

1年生

にこにこ交流会



2月25日(火)に、幼稚園の子ども達と交流をしました。一緒に遊ぶだけでなく、学校のことを紹介したり、ランドセルを背負う体験をしてもらったりしました。お兄さん、お姉さんとして年下の子ども達に優しく接することができました。

2年生

ミニコンサートを楽しみました



本校の音楽室で、音楽グループ「Everly(エバリー)」のミニコンサートが本校の音楽室で開かれました。コンサートの途中では、ピアノ演奏体験やリズムゲームがあり、身体をつかって音楽を楽しみました。最後には、山王台小学校校歌を演奏していただき、元気な歌声を響かせていました。

5年生

学校の中心に・・・



2月21日(金)のたてわりタイムでは、卒業する6年生に感謝の気持ちを込めて、5年生が企画したゲームを行い、プレゼントを渡しました。今まで支えてくれた6年生からバトンを受け取り、最高学年に向けて走り出します。

4年生

国語「聞き取りメモの工夫」



国語「聞き取りメモの工夫」のまとめの学習で、5年生に委員会紹介をしてもらいました。教えてもらった委員会の内容を、授業で学んだ工夫を使ってメモしました。委員会の情報を知り、来年度の委員会活動への意欲を高めることができました。

3年生

のこぎいひいて、ザク、ザク、ザク



図画工作科の学習でのこぎりを扱っています。初めてのこぎりに触れる児童が多く、使い方をよく聞いて、一生懸命に木片を切っていました。初めて切れた時は「切れた!」「気持ちいい!」と感嘆の声があがりました。

4組

磯子区合同学習発表会!



2月14日(水)に栄公会堂で磯子区合同学習発表会が行われました。山王台小は、「ことわざ遊び」というテーマで発表しました。大勢の前で少し緊張しましたが、素敵な歌としっかりとした発声の音読劇で、ことわざの世界を発表することができました。